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Письма наших читателей

Dear readers of Randevu magazine and everyone in Kazakhstan!
OMEGA has a long and rich history, covering many aspects of mankind's heritage. One 

of our prime achievements was to accompany men into space and then to the moon. Today 
OMEGA still flies with astronauts and cosmonauts, also those flying from Baikonur in 
Kazakhstan. 

We are also proud to have opened our first boutique in Almaty to better service the 
growing sophisticated clientele in your country.

Thank you for your 5-years of collaboration in providing OMEGA in Kazakhstan!

Дорогие читатели "Рандеву" и все жители Казахстана!
Долгая и богатая история компании OMEGA отражает многие аспекты наследия че-

ловечества. Одно из наших главных достижений - в том, что наши часы сопровождали 
людей в космических полетах и экспедициях на Луну. Сегодня OMEGA продолжает свои 
полеты с астронавтами и космонавтами, в том числе отправляющимися с космодро-
ма "Байконур" в Казахстане.

А еще мы горды открытием нашего первого монобутика в Алматы, который служит 
улучшению сервиса для растущей аудитории искушенных клиентов в вашей стране.

Спасибо вам за 5-летнее сотрудничество в продвижении брэнда OMEGA в Казахстане!


